



PROGRAM
RICKY ADRI KURNIAHANI / JOGLO JOGJA
 SHOWING: Kepala Dinas Perindustrian, Koperasi dan UMKM Tri Karyadi melihat hasil pameran, usai meresmikan gedung PDIN di Jalan C Simanjuntak Yogyakarta, belum lama ini

Launching PDIN Kuatkan Industri Kreatif

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melakukan penguatan pengembangan industri kreatif melalui Launching Gedung Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) di Jalan C Simanjuntak Yogyakarta, Jumat (23/12). Hal ini sebagai tempat pusat pengembangan industri kreatif bagi pengiat seni, UMKM, UKM dan IKM.

■ Baca LAUNCHING... Hal II

Launching PDIN Kuatkan Industri Kreatif

sambungan dari hal Joglo Jogja

Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UMKM Kota Yogyakarta Tri Karyadi Riyanto Raharjo mengatakan, dalam kegiatan kali ini pihaknya melakukan temu kepentingan, serta komitmen dengan beberapa elemen. Dengan tujuan nantinya bersama mengisi dan memeriahkan PDIN ini dengan kolaborasinya.

"Jadi untuk ekosistem industri kreatif Kota Yogyakarta ini sudah terbentuk, tinggal bagaimana cara *manage*-nya. Indikator ini lah yang kita dorong untuk memajukan industri kreatif," ujarnya di Gedung PDIN.

Ja menambahkan, di Gedung PDIN nantinya *core* bisnisnya adalah riset pengembangan, riset desain dan industri. Dengan menonjolkan tiga komoditas, yaitu

perkayuan, logam, dan fashio, beserta turunannya.

"Selama ini kompetisi antar UMKM belum begitu ramai. Sehingga di PDIN ini mereka bisa *sharing* pengalaman, pengetahuan, pemasaran dan sebagainya. Sehingga dengan adanya pusat industri kreatif ini, bisa mengestimasi produk yang akan dikeluarkan beberapa tahun kedepan apa saja," terangnya.

Tri menjelaskan, di PDIN itu nantinya akan memamerkan prototipenya bukan mass proyeknya. Serta nantinya menjual dan menerima pesanan prototipe dan untuk mass proyeknya nanti di sentra industri atau sentra logam.

Lanjutnya, karena pihaknya telah ada sekema kerja sama dengan PT Krishi yang

bergerak pada alat permesinan. Kerjasama itu dilakukan karena mereka lemah dalam desainnya. Dan adanya PDIN ini diharapkan IKM mengambil peran serta menambah *value* dalam mendesain. Untuk yang memproduksi masal nantinya, dilanjutkan oleh UPT Logam ataupun perusahaan besar.

"Untuk pengoperasian di gedung PDIN ini akan beroperasi 7 Juni 2023 bersamaan dengan HUT Pemkot ke-76. Karena untuk sekarang pembangunan masih 98,9 persen dan dari kontraktor akan diserahkan di 28 Desember, serta dilanjutkan dengan pembentukan kelembagaan serta Peraturan Walikota untuk menentukan tarifnya," imbuhnya. (cr4/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005